

Be the Inspirasion
インスピレーションになろう

2018～19年度年度

国際ロータリー会長 Barry Rassin



東京麹町ロータリークラブ

本日の例会プログラム

第30回例会 2019.5.13 (#2236) 会場:舞の間
例会ホスト・紹介係 地引君 会費係 濱田君
受付係 秋山君 藺君
司会者 莊村君 ソングリーダー 後藤君

卓話「最近の花柳界と向島の取組」
料亭「きよし」女将 小林綾子氏
紹介者 齊藤会員

前回の報告

第29回例会 2019.4.22 (#2235) 会場:舞の間
例会ホスト・紹介係 駒井君 会費係 時園君
受付係 齊藤君 杉本君
司会者 浅野君 ソングリーダー 崎山君

卓話「イニシエーションスピーチ」
藤田進太郎会員・近藤貴俊会員・中村和典会員

会長報告

- 1) 今日は、最近お仲間に加わって下さった、藤田進太郎、近藤貴俊、中村和典会員お三人にイニシエーションスピーチをお願いします。
- 2) 次回の例会は令和になってはじめての例会になります。厳粛な面持ちになります。
- 3) 5月6日は、クラブ内でも地区に於いても新旧の引継ぎに追われます。みなさまには御協力をお願い致します。
- 4) 3月16日に開催したポリオ撲滅チャリティー公演による収益金は、528,900円でした。にこニコボックスから加算して、全会員\$200ずつをポリオプラスの名目で送金いたします。皆さまの御協力あらためて感謝致します。

幹事報告

- 1) 今夕、18:00～ 新入会員歓迎会が維新號にて開催致します。
- 2) 郊外健康ウォーキングについてのアンケートをお願い致します。
- 3) 5月6月の理事会は来期の理事の方もご参加頂きますので、宜しくをお願い致します。また、5/27日には新旧合同のクラブ協議会を開催、今期来期の各委員長は必ずご出席下さい。

例会記録

会員総数 46名 出席会員数 35名
ゲスト 0名 その他 0名
ビジター 0名 事務局 2名
海外ビジター 0名 出席率 76.09%

4月8日 Make-up後の

出席率 81.74%

【今週のMU状況】

地区研修協議会出席の皆様
保科会員(4/25 新潟西 RC)
内田・莊村会員(5/7 地区委員会)
内田会員(王子・板橋・向島 RC)

ニコニコボックス

金田会員:昨日、無事、法要を済ませました。
崎山さん色々ありがとうございました。
佐藤会員:親戚が新宿区議になりました。

次回予告

第31回例会 2019.5.20 (#2237)

会場:悠の間
例会ホスト・紹介係 内田君
受付係 吉田君 藤田君
会費係 福田君
司会者 莊村君
ソングリーダー 後藤君

卓話「人口知能について」
元株日本IBM営業本部長 内野 秀紀氏
紹介者 齊藤君



次年度新本ガバナーを応援して『やるぞ、やるぞ!!』のシュプレヒコールを上げました



4月23日 次年度役員のための地区研修協議会にて

ベリーダンスの世界

ベリーダンサー TSUGUMI 氏 (3/18 卓話 齊藤会員紹介)



世界で最も古いと言われているベリーダンスは、女性崇拜のための儀式として巫女達が踊ったのがその始まりだとされています。そして豊穡を祝うための踊りとしてアラブの女性達に受け継がれていきました。

10世紀頃になると、踊りや音楽をなりわいとしてきたジプシー達が北インドより西方へ移動してきまし

た。その土地どちの踊りを自分のスタイルに取り入れるように長けていたジプシー達は、アラブの民族舞踊も自分たちの踊りに取り入れ、ストリートパフォーマンスを行なう事で生計をたて、そして移動しながら次の土地へと伝え、ベリーダンスを広めていったといわれています。

イスラム教国であるアラブ諸国では、一般家庭の女性がプロのダンサーになる事は稀です。ただ、アラブ女性のほとんどがベリーダンスを小さな頃から自然と踊る事ができ、自宅などで女性だけのダンスパーティを開いたりする習慣があります。

ショーとしてのベリーダンスが盛んなのは、エジプト、トルコ、ですが、モロッコやギリシャ、ドバイ、レバノンなどでも見る事ができます。とりわけアラブエンターテイメントの中心と言えるエジプトのカイロでは、一流ホテルのクラブでスターダンサーが10~20名のオーケストラを従えて踊る豪華なショーが夜な夜な繰り広げられています。また結婚式で、プロのミュージシャンとベリーダンサーを雇い、盛り上げてもらうことが式をあげるカップルのステータスとなっています。

日本各地にも盆踊りや阿波踊りといった地域に根ざした踊りがあるように、アラブの国々にも、農民、漁師、戦士、町の女性の踊りなど、地域ごとに特色をもった異なるスタイルの踊りがあります。それら民族舞踊はベリーダンスのショーでも踊られます。

現在では多くの国々で踊られているベリーダンスですが、以外な事にベリーダンスが古くから盛んなのはアメリカで、60~70年代にイラン、アルメニア、トルコなどから移民したダンサーやミュージシャンが立役者となり、魂を開放する踊りとしてヒッピー全盛の時代に爆発的人気を博しました。日本では限られた人しか知らなかったベリーダンスですが、2006年頃から人気に火が付き、現在では人気のお稽古事になっています。

またベリーダンサー人口増加に伴い、世界各国で活躍するダンサーや講師が来日し、大きなフェスティバルが東京のみならず各地方都市でも開催されるようになりました。

ところで、ベリーダンスという名前で親しまれているこの踊りですが、実は全世界で親しまれているわけではありません。ベリーダンスと呼ばれるようになった経緯は、19世紀にフランスで開かれた世界博覧会で踊るジプシーを初めてみた西洋人記者が、お腹の動きに驚き、お腹の踊り→ベリーダンスと名付けたと言われています。これがきっかけとなり、自国の踊りとして誇りを持っているアラブの人達にはいささか不服なネーミングが世界に流布することになったのです。アラブの人達は Raks Sharky(ラクス シャルキ)と呼びます。アラブ語で東洋の踊りという意味です。私達ダンサーもそれを英訳した Oriental Dance(オリエンタルダンス)という名前を広めたいと思っています。

オリエンタルダンスには、ラクスシャルキのみならず、様々なアラブの民族舞踊が含まれます。その地方特有の民族舞踊はスタイルの違いもさることながら、コミカルであったり、激しかったり、ドラマチックだったり、ロマンチックだったり、自由で豊かな表現の世界があります。そんなオリエンタルダンスの豊かな世界を皆様に楽しんでいただけたら嬉しいです。

クラブだより No.30

次年度、移動例会のお知らせ

名誉会員のスレーワーゲンベルギー大使は、8月、離日となるため、お別れのパーティーを、大使館内で開催致します。

7月15日は海の日で休日ですが、移動例会として開催致します。事前に登録が必要ですので、お申し込みください。

東京麹町ロータリークラブ

設立	1968年6月17日	〒102-0093
例会日	月曜日 12:30	千代田区平河町 1-3-8
例会場	ホテル・ニューオータニ	平河町プラザ 204号
		TEL:03-3263-9220
会長	新保 雅敏	FAX:03-3263-9122
幹事	飯嶋 一晃	e-mail office@koujimachi-rc.jp
会報委員長	駒井 慎二	URL: www.koujimachi-rc.jp